

Hoy, en una interpelación al ministro Bolaños en la sesión de control

Miranda de Larra: “Sánchez prefiere un CIS sin prestigio si con ello se mantiene en el poder”

- “Hace ya mucho tiempo que Tezanos dejó de medir el pulso a la sociedad española, para medírselo sólo a Sánchez... un hipocondríaco electoral, que ha encontrado en el CIS la enfermería para curar la hemorragia de votos que padece”
- El portavoz adjunto del PP censura la manipulación que hace el Gobierno con el CIS para “ponerlo al servicio de su partido”, como tantas otras instituciones: “En eso no fallan”
- “Su Gobierno ha hecho del interés partidista, del ‘todo vale’ y del desprecio a las instituciones su seña de identidad. ¡Y el CIS se ha llevado la palma!”

02 de abril de 2024.-

- El portavoz adjunto del GPP, **Alejo Miranda de Larra**, reprocha al Gobierno que “Sánchez prefiere un CIS sin prestigio si con ello se mantiene en el poder”. Así se lo explica al ministro de Presidencia y Relaciones con las Cortes, durante el debate de una interpelación sobre las medidas que va a tomar el Ejecutivo para revertir el continuo deterioro de la neutralidad del CIS.
- El senador comienza su intervención recordando con nostalgia la época en la que el Centro de Investigaciones Sociológicas se dedicaba exclusivamente al estudio de la sociedad española para “diagnosticar las preocupaciones, opiniones y necesidades de los ciudadanos”. Sin embargo, hoy en día “es un cuento del pasado”, ya que el CIS ha dejado de ser un centro científico para dedicarse a la “manipulación”.
- “Su Gobierno ha hecho del interés partidista, del ‘todo vale’ y del desprecio a las instituciones su seña de identidad. ¡Y el CIS se ha llevado la palma!”, lamenta.
- Miranda de Larra critica que el Gobierno “olvida constantemente” que está para servir al interés general. “Están desprestigiando sin piedad al CIS para su interés particular y su estrategia de partido”, afea a Bolaños.

- A lo largo de la intervención ironiza sobre varias encuestas del CIS con “fallitos de nada”, que dirige José Félix Tezanos “sin pudor” y que tiene por norma perjudicar al PP y beneficiar a “los suyos”.
- Muestra su estupor cuando en las elecciones andaluzas el “activista” Tezanos dijo que el PP no subiría de los 48 escaños y Juama Moreno logró la mayoría absoluta con 58 escaños -10 más-.
- “Dijo que en las elecciones municipales ganaría el PSOE con medio millón de votos más que el PP. ¿Y qué pasó? Justo lo contrario, que el PP sacó 700.000 votos al PSOE. De nuevo, el sesgo a favor de la izquierda, un 26%, casi nada”, incide el popular.
- A continuación, Alejo Miranda de Larra relata una sucesión de resultados electorales en toda la geografía de nuestro país en las que a Tezanos siempre le “fallaron los números” junto a “trackings opacos” con un objetivo: “Sánchez desprestigia al CIS y a las demás instituciones con tal de mantenerse en el poder”.

EL CIS TAPA LA HEMORRAGIA DE VOTOS DEL PSOE

- A su parecer “los errores del CIS no son casualidad, son ya una tradición, siendo más un instrumento previo de manipulación en beneficio siempre del mismo”.
- En este sentido, recuerda que hasta las exministras Belarra y Montero reconocieron hace un año la manipulación de los datos del CIS de Tezanos “en beneficio de su Gobierno”.
- “Hace ya mucho tiempo que Tezanos dejó de medir el pulso a la sociedad española, para medírsele sólo a Sánchez... un hipocondríaco electoral, que ha encontrado en el CIS la enfermería para curar la hemorragia de votos que padece”, censura el senador.
- Antes concluir, Alejo Miranda de Larra subraya que “nadie pone en duda la profesionalidad de los técnicos del CIS”, sin embargo, denuncia la manipulación que hace el Gobierno con el centro para “ponerlo al servicio de su partido” como tantas otras instituciones. “En eso no fallan”, finaliza.